

Samariterübung, 7. November 2012

Arztvortrag „unser Hirn, besser als ein Computer?“



Alois Steinegger, unser Vereinsarzt, hielt ca. 23 Vereinsmitgliedern und acht Besuchern zum Thema „unser Hirn“ einen interessanten Vortrag.

Er zeigte uns den Weg der Wahrnehmung über unsere Sinnesorgane bis zur Verarbeitung im Hirn auf. Wir erfuhren, wie unser Hirn aufgebaut ist und weshalb es zu Problemen kommen kann, wenn ein Bereich nicht mehr richtig durchblutet und ungenügend mit Nährstoffen versorgt wird. Einige Krankheitsbilder mit den Begleitsymptomen wurden uns aufgezeigt, sowie Vorbeugemassnahmen. Zum Schluss hielten wir fest, dass unser Hirn doch zu Einigem mehr fähig ist als ein Computer. Kann doch ein Computer (noch) keine Gefühle und Erfahrungen verarbeiten. Eine wichtige Aussage zum Abschluss: Die Entwicklung unseres Hirns geht stets weiter!

